



WELS
PRIVATE OFFICE FURNITURE



ENG. The Wels collection has been developed for executives, who appreciate contemporary design, functionality and comfort.

FRE. La collection Wels a été développée pour les dirigeants pleins d'assurance, qui apprécient le design moderne, la fonctionnalité et le confort.

ENG. The Wels office furniture is an ideal blend of elegance and comfort.

FRE. Le mobilier de bureau Wels est un mélange idéal d'élégance et de confort.





ENG. A distinctive feature of the Wels collection is the use of an innovative double-finish 3D edge.

FRE. La particularité de la collection Wels réside dans l'utilisation d'un bord 3D à double finition.



ENG. The functional design of the collection is based on rectangular shapes with rounded corners of the table tops and container tops.

FRE. Le design spécifique de la collection est basé sur des formes rectangulaires avec des coins arrondis de dessus de tables et des caissons.



ENG. All storage units are outlined with decorative sides of thickness 1.5" (38 mm).
The top is decorated with a 3D decorative edge.



FRE. Toutes les armoires sont délimitées avec des côtés décoratifs d'une épaisseur
de 3 1.5" (8 mm). Le dessus est décoré avec un bord décoratif 3D.



ENG. Meeting tables of required dimensions can be assembled from the elements of the Wels furniture collection.

FRE. Les tables de réunion aux dimensions requises peuvent être assemblées à partir des éléments de la collection de meubles Wels.



	ENG	FRE
	Base colours:	Couleurs primaires:
	Acacia light	Acacia clair
	Driftwood	Bois flotté
	Merano	Merano
	Cherry	Cerisier
	Wenge	Wengé
	Additional colour:	Couleur supplémentaire:
	Grey	Gris

ENG. Samples of colours in the printed version give only a general idea. Always compare the selected colour with the real sample.

FRE. Des échantillons de couleurs dans la version imprimée donnent une idée générale. Comparez toujours la couleur sélectionnée avec l'échantillon réel.



GVA Interiors, Inc.
2771 Bristol Circle
Oakville, Ontario L6H 6X5 Canada
Office: +1 905-338-0000
Toll Free: +1 888-901-3090
gvainteriors.com